

校長だより

# いたびさんぽ

令和3年2月12日 号



## ～今週の活動から～

週のはじめに雪が降りました。  
後半は春の陽気になりました。

## 8日(月) 「ふるさとの日」給食



2月7日は「ふるさとの日」って知っていましたか？この日に合わせて、8日(月)は「ふるさと給食」でした。まず朝の活動の時間に、給食担当の小川先生から、食育を唱えた石塚左玄とこの日のメニューについての話を聞きました。



ソースさばカツ丼、カラフルいため、呉(ご)のみそ汁、羽二重もちでした。呉(ご)って何かって？ひと晩水にひたした大豆をすりつぶしたものだそうです。私のような豆好きにはとてもおいしかったです。子供たちにも好評だったようです。

人間は、死ぬまでに約9万回も食事をします。食事って大切です。



石塚左玄は、福井出身のお医者さんで、約100年前に日本で初めて『食育』という言葉を使った人です。

## 雪あそび 9日(火)

朝、あっという間にグラウンドが白くなりました。その瞬間を逃すことなく、3・4年生が、そして続けて1・2年生が雪遊びを楽しみました。



5・6年生は、教室にいながら1・2年生と雪のキャッチボールを！教室が雪だらけになったことは言うまでもありません…

# 9月(火)~ 送る会準備はじまる!

25日の『6年生を送る会』に向けて、3～5年生の係ごとの準備が始まりました。



プログラム・あいさつ

歌は『炎(ほむら)』  
に決定!

この日はタブレットで振り付けを調べていました。色紙係は、みんなの写真撮影。他の係は、「う〜ん」と頭を悩ませてアイデアを出し合っていました。



ゲーム



かざりつけ

すてきな送る会になるよう、頑張るぞ〜!



歌ふりつけ

司会・色紙

今年の送る会は、クイズやゲームが中心です。保護者の方の参観は、原則 なし(卒業生の保護者を除く)とさせていただきます。ご了承のほど、よろしくお願いいたします。

やってみよう!

## レッツトライ ~パート2~



1月から『レッツトライ』の掲示板が新しくなっています。約半数の子たちが、かるた大会やなわとび大会を目標としてとても頑張り、成果を残してくれました。

目標をもって努力するって、素晴らしいですね。目標が達成できた子も、まだまだ継続あるのみ!の子も、努力を続けトライし続けて欲しいと思います。私自身も子供たちを見習わなくては・・・